



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 414
31 de Julio de 2019

La oferta de maestrías en ingenierías se amplía en la UCE

Hace aproximadamente 3 años, la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática, de la Universidad Central del Ecuador trabaja en la construcción de una oferta de posgrados que al momento cuenta con 4 maestrías y se prevé aumentar tres opciones más.

En entrevista para Radio Universitaria, el subdecano de la Facultad, Flavio Arroyo señaló que actualmente las maestrías de Construcciones, y Sistemas de Manufactura se encuentran en el segundo periodo académico, mientras que Ingeniería de Organización y Producción arrancó el 22 de julio, y para el mes de agosto iniciará Diseño Industrial e Innovación.

Arroyo, dijo que las maestrías fueron concebidas para aportar al desarrollo productivo y transformación del país donde la innovación, es parte fundamental para pasar de la materia prima a la elaboración de productos. Para ello, la planta docente con la que cuenta la institución se encuentran realizando doctorados relacionados a los programas académicos de posgrado que oferta la Universidad.

Además de las maestrías vigentes, se trabaja en tres proyectos sobre eficiencia industrial, relacionado al cambio climático y al uso de nuevos materiales más amigables con el medio ambiente, ingeniería industrial con mención en logística y cadena de abastecimiento, y sistemas de gestión, enfocados a la sostenibilidad.

AC

